

1. Zum Thema „soziale Stadt Lützel“ wurde dem Ausschuss mitgeteilt, dass der Bau eines „Bürgerzentrums“ geplant sei und die Verwaltung einen Vertragsentwurf für den Stadtvorstand vorbereitet habe. Einzelheiten würden dem Jugendhilfeausschuss vorgelegt, wenn konkrete Pläne vorliegen.

2. Die Vorsitzende erinnerte an die Abgabe der Vorschläge für die Ehrennadel. Die Frist läuft zum 30.09.2012 aus. Bis dahin müssten alle Vorschläge bei der Verwaltung eingegangen sein. Diese könnten von den Mitgliedern des JHA oder SA eingereicht werden, auf die Unterschrift sei zu achten für die Gültigkeit des Vorschlages.

3. Frau Hömberger /BIZ wies auf eine Veranstaltung des Vereins SOLWODI am 24.10.2012 hin und verteilte Informationsblätter an die Mitglieder des JHA.

4. Am 20.09.2012 findet der diesjährige Weltkindertag statt. Flyer wurden an die Mitglieder des JHA ausgegeben.